



L'édition 2024 du Congrès de l'ADF s'est une nouvelle fois imposée comme un rendez-vous incontournable pour la profession dentaire, avec pour mission de mettre en lumière le meilleur de son univers. Grâce à un programme scientifique complet et innovant, et un espace d'exposition exhaustif, cette édition a connu un remarquable succès. Les échanges, nombreux, et le partage fructueux de nos connaissances continuent de faire évoluer notre profession.

Pendant cinq jours, **29 747 participants** ont franchi les portes de ce Congrès international, dont **5 033 congressistes apprenants (soit 16,9 % des visiteurs)**. Parmi eux, la majorité étaient des praticiens en exercice (15 086), confirmant l'importance pour la profession dentaire de se former en présentiel, de rencontrer les exposants pour découvrir leurs produits, leurs innovations et leurs équipements, et de partager des moments conviviaux.

Le programme scientifique, orchestré par le docteur Nicolas Lehmann et son Comité de dix experts, a **largement dépassé les attentes**. Avec 103 séances animées par près de 400 conférenciers, il a offert une approche riche et pluridisciplinaire, adaptée à notre exercice en omnipratique. De nouveaux formats pédagogiques ont été expérimentés, comme les séances 100% vidéo ou les cycles de 6 heures, mêlant théorie et pratique autour d'une thématique. Ils sont venus enrichir les formats courts et dynamiques, permettant à chacun d'explorer des sujets variés et pertinents. « *Il est toujours intéressant d'expérimenter et de faire évoluer les outils et les formats pédagogiques* » soulignait Nicolas Lehmann, en amont du Congrès.

Cette édition a marqué les esprits par la qualité de son programme, l'intervention d'experts internationaux de renom en chirurgie dentaire, et des moments d'échanges nourris autour du partage des connaissances, des gestes techniques et des astuces pratiques. Le succès était palpable, notamment lors de la séance phare inédite du mercredi matin, qui a rassemblé plus de 1000 congressistes.

Plus que jamais, la profession a besoin d'un événement fédérateur, capable de stimuler les savoirs et d'apporter un éclairage sur les orientations des pouvoirs publics, les avancées de la recherche et de l'intelligence artificielle. L'ADF démontre, à travers son lien avec l'actualité, son engagement à maintenir un haut niveau d'exigence pour enrichir les connaissances et améliorer la pratique clinique.

L'innovation a elle aussi été célébrée avec la remise des Prix « **Produit de l'Année 2025** ». Deux lauréats ont été distingués : le scanner intra-oral **Primescan 2 de Dentsply Sirona** dans la catégorie Équipement, et le composite **Stela de SDI** dans la catégorie Consommable. Un **Prix spécial ADF Développement durable** a également récompensé l'entreprise **GACD** pour ses actions concrètes dans la réduction de son empreinte carbone.

Ensemble, nous pouvons être fiers du bilan de cette édition, encore meilleur que celui de l'année précédente, confirmant l'attractivité et le caractère incontournable du Congrès de l'ADF.

Nous vous donnons rendez-vous pour la prochaine édition, qui se tiendra du **mardi 25 au samedi 29 novembre 2025 au Palais des Congrès de Paris**.

Docteurs Julien Laupie et Doniphan Hammer
Secrétaires généraux de l'ADF

[Retrouver les chiffres de l'Exposition du Congrès](#)